

ARAGÓN-INFO

21 JUNIO 1.999-27 JUNIO 1.999

NÚMERO 107

Boletín electrónico semanal de carácter local realizado por El Acratador y Radio Topo. Está permitida y recomendada su impresión, distribución e inclusión en otros medios contrainformativos por cualquier medio, en todo o en parte, citando o no la fuente.

EL ACRATADOR,

e-mail csl@tao.ca

<http://csl.tao.ca/acratador>

RADIO TOPO,

e-mail farl@posta.unizar.es

<http://csl.tao.ca/rri1/topo.html>

Participantes en la Red Estatal Contr@-Infos.

LIBERACIÓN SEXUAL

Actos por la liberación sexual.

El único colectivo que organizó actos reivindicativos públicos en Aragón en fechas cercanas al 28 de junio, Día Internacional del Orgullo Gay, Lésbico y Transexual, fue en Zaragoza *Acción*, colectivo para la liberación sexual que realizó una manifestación con un complejo cartel donde figuraban una docena de razones para la liberación sexual y para acudir a la manifestación. A la misma acudieron 125 personas que, en un ambiente festivo, gritaron consignas contra la represión de la Iglesia Católica a la libertad sexual, denunciando las hipócritas actitudes de la gente gay y lesbiana que lo ocultan por los cargos públicos que ocupan. En la manifestación se oyeron los nombres de la Alcaldesa de Zaragoza, Luisa Fernanda Rudi, del alto cargo del Partido Socialista Obrero Español, Josep Borrell, o el príncipe de España, Felipe de Borbón.

Al llegar a la plaza de España, todos los manifestantes formaron un corro en torno a la fuente central gritando consignas y cantando y en la plaza del Pilar se hizo una *besada* colectiva entre los asistentes. Al concluir la manifestación en la plaza de La Seo se pintaron en varios carteles de papel los motivos por los que la gente acudía a la misma. Miembros del colectivo organizador criticaron tanto la actitud de los grupos de gays y lesbianas poco comprometidos, que no organizaron un solo acto dando la cara y se limitaron a actividades lúdico-festivas, como de la prensa, que no se dignó citar una palabra de la manifestación a pesar de que se envió comunicación de la misma a todos los medios.

Destacar que durante la noche anterior el hasta ahora desconocido *Comando 28-J* pintó un arco iris de varios metros de longitud con consignas reivindicativas a lo largo de la calzada de la calle Mayor.

Aragón-Info, 26-6-99.

SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA

Temor por el estado de dos cooperantes aragoneses y otro soriano en Chiapas.

Las familias de dos jóvenes aragoneses y otro soriano que se encuentran cooperando en Chiapas han manifestado su preocupación por el aumento de la represión militar en la zona donde están trabajando desde hace dos años en un proyecto de formación de alfabetizadoras y alfabetizadores indígenas, en la que el Ejército mexicano ha instalado un nuevo campamento. Los cooperantes pertenecen al Grupo Alternativo para Chiapas-Apoyo Mutuo, que no ha querido dar a conocer sus nombres para evitar las represalias, ya que se teme que estén en las *listas negras* elaboradas por el Instituto Nacional de Migraciones. Varias aldeas simpatizantes del Ejército Zapatista de Liberación Nacional han sido ocupadas desde hace dos semanas por militares y policías, con el balance de un campesino muerto, en la comunidad de Tila, y cientos de personas refugiadas en las montañas, según han denunciado organizaciones no gubernamentales presentes en la región.

Heraldo de Aragón, 21-6-99.

ECOLOGÍA

Comisiones Obreras pide una moratoria sobre las grandes obras hidráulicas.

Ángel Muñoa, responsable confederal de política de aguas, y Adolfo Barrena, secretario de medio ambiente de Aragón, pidieron en nombre de Comisiones Obreras una moratoria sobre las grandes obras hidráulicas a nivel estatal para facilitar un debate sosegado y serio sobre el tema. Los miembros de Comisiones Obreras no se explican que el Plan Nacional de Regadíos sólo admita 68.000 nuevas hectáreas para Aragón y que las obras previstas permitan regar hasta 450.000, por lo que consideran que, de partida, no se está diciendo toda la verdad, algo

inadmisible cuando están en juego muchos miles de pesetas de inversión pública y grandes afecciones para las poblaciones de montaña. Muñoa explicó que dichas inversiones puede que al final sólo sirvan *para que dos hidroeléctricas y una constructora se forren*.

Heraldo de Aragón, 21-6-99.

Suscriben manifiesto sobre los alimentos transgénicos.

La Fundación *Ecología y Desarrollo*, la Unión de Agricultores y Ganaderos de Aragón (U.A.G.A.), la Unión de Consumidores de Aragón, la Federación de Asociaciones de Madres y Padres de Alumn@s de Aragón (FAPAR), la Fundación *Escuela Pública* y los sindicatos Unión General de Trabajadores y Comisiones Obreras suscribieron el manifiesto titulado *Declaración sobre alimentos transgénicos*. *¡No con nuestr@s hij@s!*, un llamamiento a las administraciones públicas para que garantice que existe la suficiente transparencia informativa sobre cultivos, investigación y experimentación genética. También se pretende que ninguna ni ningún niñ@ en Aragón consuma este tipo de productos en los comedores escolares públicos o privados, para lo cual el documento será remitido a instituciones y empresas que tienen relación con los mismos, así como que se etiqueten claramente los productos que contengan componentes manipulados. Para los firmantes, son las empresas privadas y no las administraciones públicas quienes llevan el peso de la investigación en productos transgénicos, por lo que no se garantiza el interés público, sino el beneficio particular. Por su parte, U.A.G.A. anunció que las cooperativas aragonesas acordaron en fechas recientes no producir maíz transgénico, aunque por lo visto una conocida empresa ha ido convenciendo a agricultoras y agricultores para que lo siembren. Pese a todo, U.A.G.A. afirmó que se separarán claramente las cosechas y que son consumidoras y consumidores quienes tienen la última palabra al respecto.

Heraldo de Aragón, 23-6-99.

Santaliestra exige control judicial en los sondeos para realizar el embalse.

El Ayuntamiento de Santaliestra (Uesca) anunció que exigirá que los sondeos realizados dentro del proyecto para construir un embalse en las cercanías de la localidad sean realizados bajo control judicial, ya que considera que todas las acciones emprendidas para expropiar los terrenos donde se recogerán las muestras por parte de la Confederación Hidrográfica del Ebro (C.H.E.) y de la empresa *Aguas de la Cuenca del Ebro* son nulas de pleno derecho. Desde el Ayuntamiento se afirma que l@s vecin@s del pueblo hubieron de soportar la semana pasada insultos y burlas por parte del personal técnico enviado por la C.H.E. para tramitar las expropiaciones, a pesar de lo cual l@s afectad@s no cayeron en las provocaciones. El Ayuntamiento continúa afirmando que la construcción del embalse en Santaliestra vulnera la normativa vigente en materia de seguridad de presas y que es manifiesta la intención de ejecutar el proyecto sin realizar los preceptivos sondeos, ya que fue aprobado antes de pensar en llevarlos a cabo.

El Periódico de Aragón, 23-6-99.

Admitida a trámite por el Juzgado de Instrucción número 38 de Madrid la querrela presentada por el Ayuntamiento de Santaliestra contra Benigno Blanco (Secretario de Estado de Aguas), Carlos Escartín (Director General de Obras Hidráulicas), Tomás Sancho (Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro) y Miguel Zueco (Director del Proyecto de Embalse de Santaliestra), entre otros técnicos del Ministerio de Medio Ambiente.

La querrela fue admitida a trámite por el citado tribunal íntegramente, considerando que los hechos denunciados *pueden ser constitutivos de delito de prevaricación, infidelidad en la custodia de documentos, falsedad documental, riesgo catastrófico, contra los recursos naturales y el medio ambiente, contra la ordenación del territorio y contra el patrimonio histórico*.

La lista completa de querrelados es: Benigno Blanco (Secretario de Estado de Aguas), Carlos Escartín (Director General de Obras Hidráulicas), José María Vizcaíno (Jefe del Área de Inspección de Presas), José Ramón González (ex-Director General de Evaluación Ambiental), Tomás Sancho (Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro), Francisco Fiteni (Jefe de la Dirección Técnica de la Confederación Hidrográfica del Ebro), Miguel Zueco (ingeniero de la Confederación Hidrográfica del Ebro y director del proyecto de Santaliestra), Miguel Pérez (coautor del proyecto), Íñigo Barahona (coautor del proyecto).

El Ayuntamiento de Santaliestra alega que la aprobación del proyecto, en mayo de 1.997, vulnera lo señalado en un informe sobre seguridad presentado por el Área de Tecnología y Control de Estructuras del Ministerio de Medio Ambiente. También se denuncia que los sondeos previos a la aprobación se realizaron varios cientos de metros aguas arriba del lugar donde se planea construir la presa. Según una nota remitida a los medios de comunicación por l@s abogad@s María José y José Luis Beaumont, que representan al Ayuntamiento, el Juzgado de Instrucción número 38 de Madrid practicará las diligencias previas los días 15, 16 y 19 de julio y ha ordenado remitir al Ministerio de Medio Ambiente una petición del proyecto y a la Fiscalía de Medio Ambiente del Tribunal Superior de Justicia de Madrid una copia de las diligencias incoadas por otra denuncia presentada por el Ayuntamiento en junio de 1.998. Ante este tribunal madrileño declararán próximamente técnicos autores de informes contrarios a la construcción del embalse, entre los que se encuentran Moisés Rubin de Célix, Gaspar Zaragoza, Francisco Ayala

(técnico del Ministerio cesado, al parecer, por su postura contraria a ésta y otras grandes obras hidráulicas) y el geólogo de la Universidad de Zaragoza Antonio Casas.

Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasmases, Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 24-6-99.

El Ayuntamiento de Graus recurre un tendido eléctrico

El Ayuntamiento de Graus (Uesca) ha presentado un recurso de alzada ante la Subdelegación del Gobierno contra la resolución de la Dirección General de Energía por la que se autoriza a la empresa *Red Eléctrica Española* el establecimiento de una línea de alta tensión entre la localidad oscense y Sentmenat (Lleida). Según el Ayuntamiento, la empresa incumple la legislación sobre este tipo de instalaciones y sobre la tramitación del expediente, ya que se ha presentado documentación insuficiente sobre recorrido, finalidad, características, utilidad pública o impacto ambiental.

Heraldo de Aragón, 24-6-99.

Ofrecen una cena de 1.500 pesetas a l@s que acudan a una manifestación de regantes.

La Asociación de Mujeres y Consumidores de Sariñena (Uesca) ha ofrecido públicamente una cena de 1.500 pesetas a todas aquellas personas de dicha localidad que asistan a la manifestación a favor de las obras hidráulicas que se celebrará en Zaragoza el próximo 2 de julio. Esta convocatoria es una réplica por parte de las asociaciones de regantes a la organizada por la Coordinadora de Afectad@s por Grandes Embalses y Trasmases (COAGRET) el pasado 6 de junio, a la que acudieron unas 11.000 personas. La iniciativa de esta Asociación será financiada seguramente con fondos públicos procedentes de las cuantiosas subvenciones recibidas y parte de la falta de otros argumentos que oponer a las reivindicaciones de los pueblos pirenaicos afectados por los embalses. En la misma línea, el comité organizador piensa entregar vales canjeables por productos agrícolas a l@s ciudadan@s zaragozan@s que asistan. Otra iniciativa, esta de más que dudosa legalidad, es la tomada por la Comunidad de Riegos del Alto Aragón, que no suministrará ese día ni una gota de agua para regar. Fuentes bien informadas creen que algun@s regantes que están en desacuerdo con la convocatoria pueden denunciar esta situación. Se confirma, por otra parte, que ciertos sectores de COAGRET son partidarios de dar una respuesta en Zaragoza ese mismo día a la movilización de l@s regantes. Por otra parte, la Asociación *Río Aragón*, que reúne a l@s afectad@s por el recrecimiento del embalse de Yesa, ha anunciado que este verano retomará lo que denomina *espíritu de la catedral de Chaca*, surgido del apoyo prestado por la población de esta localidad oscense a las personas que ayunaron durante tres semanas por la dignidad de la montaña. La Asociación realizará este verano diversas actividades en Chaca para concienciar a la población y al turismo estival acerca de las razones de su oposición al incremento de la capacidad de Yesa.

El Periódico de Aragón, Agencia Efe y Aragón-Info, 25-6-99.

El sábado se constituyó en Zaragoza una plataforma de colectivos de Aragón y de toda la cuenca del Ebro en contra de los trasvases, que se presentó en rueda de prensa en la Federación de Barrios de Zaragoza.

El sábado 26 a las 11 horas, en los locales de la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, tuvo lugar la reunión constituyente de la plataforma de colectivos en contra del trasvase del Ebro. En dicha reunión se debatió el manifiesto, se decidió un nombre, Plataforma en Defensa del Ebro, y se comenzaron a definir las acciones a desarrollar por la misma en los próximos meses.

Los diferentes grupos disponen ahora hasta el 15 de julio para ratificar el texto consensuado. A partir de esa fecha, se iniciará una campaña de presentación en las capitales y cabeceras de la cuenca, se convocará una manifestación en Zaragoza y diversas acciones en las poblaciones ribereñas, e incluso en la zona de Levante, potencial beneficiaria de los trasvases.

Después de la reunión, a las 13 horas, se convocó una rueda de prensa para informar de las decisiones de la reunión así como realizar la presentación pública de la plataforma.

A la reunión acudieron representantes de colectivos sociales, políticos y sindicales tanto de Aragón como del resto de la cuenca del Ebro. Destaca también la asistencia de representantes de la Comisión Pro-Río de la Vega Baja del Segura, que dieron a conocer cómo se viven los rumores referentes a los trasvases en Alacant y Murcia. Este colectivo, que consiguió hace pocos meses convocar una manifestación de 10.000 personas en Madrid, en demanda de un plan de saneamiento del río Segura, ha mostrado una valiente postura de oposición a los trasvases en una zona en la que mayoritariamente se tiene esta opción como la solución deseada.

Coordinadora de Afectad@s por Grandes Embalses y Trasmases y El Periódico de Aragón, 26-6-99.

Oposición al embalse en Lechago.

L@s vecin@s de Lechago, una pedanía de Calamocha (Teruel), reiteraron en asamblea su rechazo a la construcción de un embalse que anegará la mayor parte de sus huertas en el río pancrudo. El Ministerio de Medio Ambiente acaba de sacar a información pública el proyecto y el estudio de impacto ambiental. A la reunión acudieron un

centenar de personas, convocadas por la Asociación de Amig@s de Lechago, que consideraron insostenible el proyecto, por su elevado coste y su escasa rentabilidad social. Según l@s vecin@s de Lechago, de las 3.000 hectáreas que pretende regar el embalse, tan sólo 1.300 tienen problemas ocasionales de escasez de agua, por lo que se aboga por la construcción de pequeñas balsas en la cuenca baja del Jiloca, la zona presuntamente beneficiada, y por la modernización de sus regadíos. La asamblea acordó presentar alegaciones al proyecto.
Heraldo de Aragón, 26-6-99.

Piden la constitución de un parque natural en el valle de Izas.

La Coordinadora para la Defensa del Valle de Izas ha solicitado que las zonas de canal de Izas, canal Roya y Anayet se conviertan en un parque natural y se integre en la red europea *Natura 2.000* para evitar que se construya una estación de esquí, proyecto que se teme sea la punta de lanza de otras actuaciones todavía más agresivas para el Pirineo oscense. La Coordinadora, formada por colectivos ecologistas, sociales y deportivos opuestos a la invasión de Izas, se reunió en Zaragoza para denunciar que el Ayuntamiento de Canfrán y la Comisión Provincial de Ordenación del Territorio no han respondido a una sola de las 530 alegaciones presentadas, y para consensuar una acampada reivindicativa en Izas para los días 18 y 19 de septiembre, coincidiendo con el Día Internacional para la Protección de la Montaña.

Heraldo de Aragón, 26-6-99.

CÁRCEL

A.S.A.P.A. transmite al Justicia sus quejas sobre la cárcel de Daroca.

La Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón (A.S.A.P.A.) transmitió las quejas recibidas desde la prisión de Daroca (Zaragoza), en una reunión que sostuvieron representantes suyos con el Justicia de Aragón, Fernando García Vicente. Las quejas, denunciadas públicamente hace varios días, se refieren a la falta de una sala de tiempo libre en la enfermería, la no excarcelación de presos que padecen enfermedades graves y las reiteradas huelgas de hambre que llevan a cabo varios reclusos en los últimos tiempos fueron algunas de las cuestiones tratadas. A lo único que se comprometió el Justicia fue a pedir a la Diputación General de Aragón que se acelere el pago de los subsidios de excarcelación, afirmando en cuanto al resto de las cuestiones que son competencia del Defensor del Pueblo, al que, afirmó, les daría traslado.

Heraldo de Aragón, 24-6-99.

LABORAL

Nueva concentración ante una empresa de trabajo temporal.

Una decena de militantes de la Confederación Nacional del Trabajo (C.N.T.) se concentraron ante la entrada de la sucursal de Adecco en la calle Coso de Zaragoza para denunciar el incremento de la precariedad laboral que suponen las empresas de trabajo temporal. L@s anarcosindicalistas mostraron una pancarta con un texto alusivo al robo que protagonizan las empresas de trabajo temporal y repartieron octavillas en las que se las tachaba de esclavistas y causantes de enfermedades y accidentes, recibiendo el apoyo de vari@s viandantes. Con esta concentración termina el ciclo de movilizaciones itinerantes que la C.N.T. ha convocado a lo largo de estos últimos meses y que se reanudarán tras el verano.

Aragón-Info, 21-6-99.

Profesorado universitario denuncia inestabilidad y precariedad en el empleo.

Una veintena de profesoras y profesores de la Universidad de Zaragoza se concentraron ante el edificio Interfacultades para protestar contra la precariedad de sus condiciones laborales y la inestabilidad en el empleo. La acción fue convocada por Comisiones Obreras y la Coordinadora Alternativa de Profesores e Investigadores, que denunciaron la disminución de las oportunidades docentes e investigadoras para becari@s y estudiantes y la escasa voluntad del Ministerio de Educación y Cultura para resolver la permanente inestabilidad que padece el profesorado no permanente, que representa un 30% del total, cifra que todavía es más alta en el resto del Estado. Al final de la concentración, un grupo de manifestantes se reunió con el Rector, Juan José Badiola, para explicarle que los recientes acuerdos con el Ministerio no resuelven el problema del profesorado no permanente.

El Periódico de Aragón, 22-6-99.

Prosigue campaña contra las represalias sindicales en Barbastro.

Según se informa respecto al expediente abierto contra José Luis Moya Martínez, trabajador del Hospital de Barbastro (Uesca) y miembro de la Confederación Nacional del Trabajo, la Dirección Provincial contestó con fecha 5 de mayo al escrito en que se le pedía el archivo del expediente disciplinario en el sentido de que *según la legislación vigente (resolución de 26 de septiembre de la Dirección General de Recursos Humanos, Boletín Oficial del Estado 241, de 5 de octubre de 1.996), la Dirección Provincial solo puede incoarlos así como acordar la*

suspensión temporal de funciones o imponer sanciones por faltas leves, pero en ningún caso puede resolverlos, por lo que sugiere que las protestas se dirijan al Director de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud (INSALUD). Este escrito lo habían dejado en el servicio donde presta sus servicios José Luis y hasta esta semana no se sabía de su existencia. Así mismo, la Dirección Provincial ha contestado a algunos faxes remitidos por compañer@s, en los que se le pedía el archivo del citado expediente, en el sentido de que una vez iniciado el expediente disciplinario es el órgano instructor el único competente para proponer su archivo o sobreseimiento. Ni la Dirección Provincial ni el Director Gerente del Hospital tienen competencia alguna en este aspecto. Por otro lado le participamos que en ningún momento la apertura de un expediente disciplinario responde a represalias sindicales. A la vista de la situación se ha optado por iniciar una nueva campaña de envío de faxes al Director General de Recursos Humanos del INSALUD y al órgano instructor, en la que se pide participación y difusión de la noticia. Adjuntos se envían dos documentos con la redacción de los faxes para las dos personas.

INSALUD.

Dirección Provincial de Uesca.

A la atención de Carlos Rodríguez García (instructor).

Uesca.

Fax: 974-210876.

Conocedora o conocedor de la apertura de expediente disciplinario a José Luis Moya Martínez, trabajador y representante sindical de la Confederación Nacional del Trabajo, adherida a la Asociación Internacional de Trabajadores (C.N.T.-A.I.T.), en el Hospital de Barbastro (Uesca), solicito proponga archivar o sobreseer dicho expediente por considerar que esta medida obedece a una represalia sindical.

Para facilitar su trabajo le comunico que otros fax en términos semejantes han sido dirigidos a la Dirección Provincial de Huesca y al Director de Recursos Humanos.

INSALUD.

Dirección General de Recursos Humanos.

A la atención de Roberto Pérez López.

Alcalá, 56.

28.071 Madrid.

Fax: 91-3380058.

Conocedora o conocedor de la apertura de expediente disciplinario a José Luis Moya Martínez, trabajador y representante sindical de la Confederación Nacional del Trabajo, adherida a la Asociación Internacional de Trabajadores (C.N.T.-A.I.T.), en el Hospital de Barbastro (Uesca), solicito sea archivado dicho expediente por considerar que dicha medida obedece a una represalia sindical.

Aragón-Info, 23-6-99.

Se aprueban más expedientes de regulación de empleo en empresas auxiliares de Opel.

La Dirección General de Trabajo del Gobierno de Aragón aprobó los expedientes de regulación de empleo presentados por las empresas *Lear Corporation, Delphi-Cisa, Bosal Industrial y Lunke*, todas ellas auxiliares de la multinacional automovilística *Opel*. En el caso de la primera, el expediente afecta a 420 trabajadoras y trabajadores durante 18 días, los mismos que ha establecido *Opel*. En *Delphi-Cisa*, el expediente sólo dura 5 días, ya que los otros 13 se resolverán mediante una flexibilización de la jornada acordada con el comité de empresa. En *Bosal*, el expediente afecta a 169 de 177 trabajadoras y trabajadores, completando el salario de los 18 días de duración hasta el 10% y no afectando a emplead@s que no tengan derecho a prestación de desempleo o sean mayores de 55 años. Est@s últim@s, sin embargo, pueden verse obligad@s a dejar de trabajar unos días, y aunque la empresa abonará las cuotas de la Seguridad Social, los sueldos deberán ser recuperados mediante el trabajo en jornadas no laborables el año próximo, según Comisiones Obreras. En *Lunke*, el expediente afecta a 32 de sus 97 trabajadoras y trabajadores.

Heraldo de Aragón, El Periódico de Aragón y Europa Press, 15-6-99.

Concentración de emplead@s de Telefónica.

Trabajadoras y trabajadores de *Telefónica* se concentraron ante la Delegación del Gobierno en Aragón, convocad@s por los sindicatos representados en el comité de empresa, para mostrar su rechazo al expediente de regulación de empleo que la empresa presentó el pasado mes de mayo. Trabajadoras y trabajadores reclaman de la empresa un compromiso para garantizar la estabilidad del empleo y no recurrir a más expedientes. L@s concentrad@s, en su mayoría pertenecientes a la Confederación General del Trabajo, mostraron una pancarta contra el expediente y la consiguiente pérdida de 10.000 empleos a nivel estatal.

Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 24-6-99.

ANTIRREPRESIÓN

Se presentó en Zaragoza Ardi Beltza.

En el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza se celebró la presentación oficial del nuevo proyecto informativo que están preparando l@s antigu@s componentes del equipo de investigación del clausurado diario *Egin*, la revista *Ardi Beltza*. José Luis Segura, miembro de la redacción, explicó a l@s asistentes el origen y los objetivos de este proyecto, que precisa de un@s 10.000 suscriptoras y suscriptores para comenzar a lo largo del próximo otoño. Segura informó a Radio Topo que por ahora las perspectivas son buenas y que desde que comenzó la campaña de presentaciones en Euskal Herria y en el Estado español ya son 3.000 las personas que se han suscrito.

Aragón-Info, 24-6-99.

Condenados cuatro policías locales por falsedad de documento.

La Sala Tercera de la Audiencia Provincial de Zaragoza ha condenado a cuatro policías locales zaragozanos a penas multa de ocho meses, a razón de 2.000 pesetas diarias, así como a otros ocho meses de suspensión de funciones, por un delito de falsedad en documento público. Los condenados formaban parte del ya desaparecido grupo de venta ambulante de la Policía Local e intervinieron su mercancía a un vendedor africano en el paseo Independencia. Los agentes corrigieron el acta de incautación posteriormente, por lo que el vendedor denunció los hechos. Pese a que en la vista oral un testigo declaró que había presenciado el recuento de las prendas y que efectivamente eran las registradas en el acta original, la Audiencia considera que la corrección del acta se debió a un error. La Fiscalía y la acusación particular pidieron a lo largo del proceso para los acusados tres y cuatro años de cárcel, respectivamente, y la defensa ha anunciado su intención de recurrir ante el Tribunal Supremo.

El Periódico de Aragón, 25-6-99.

EDUCACIÓN

Denuncian el adelanto de las vacaciones en algunos centros escolares.

La Federación de Asociaciones de Madres y Padres de Alumn@s de Aragón (FAPAR) pidió al Servicio Provincial de Educación del Gobierno de Aragón la apertura de un expediente a l@s profesoras y profesores de tres centros públicos de la ciudad de Zaragoza que no acudieron a las aulas a principios de esta semana y solicitaron a sus alumn@s que hicieran lo propio durante el resto de la misma, adelantándose a la fecha oficial de fin de curso. Para el presidente de FAPAR, Justo Alijarde, esta actitud es lamentable. Alijarde pidió una mejora en el diseño del calendario escolar, si efectivamente los programas se han acabado y se demuestra que el rendimiento en estas fechas decrece.

El Periódico de Aragón, 22-6-99.

Anuncian la presentación de un recurso contra las subvenciones a centros privados.

La Plataforma en Defensa de la Enseñanza Pública de Aragón anunció la presentación de un recurso contra la orden en materia de ayudas a la enseñanza infantil privada promulgada la semana pasada por el Gobierno aragonés. Así lo decidieron sus miembros en una asamblea, en la que indicaron que el recurso se formalizará en un plazo de 15 días, por considerar que las fechas para su promulgación no son adecuadas y que se dilapida dinero público que tendría que destinarse a resolver las carencias de la escuela pública.

Heraldo de Aragón, 23-6-99.

MOVIMIENTO VECINAL

Afirman que la reforma de un parque es un engaño.

La Asociación de Vecin@s *Tío Jorge* del zaragozano barrio de Arrabal se muestra convencida de que el Ayuntamiento de Zaragoza les engaña con la prometida reforma del parque también llamado Tío Jorge. Hasta ahora, el Ayuntamiento se ha negado a hacer obras puntuales de restauración, alegando que se preparaba un proyecto de reforma general. L@s vecin@s piden que la reforma se acometa en todo caso durante el año 2.000, dedicando la mayor atención a la recuperación de las especies vegetales. También es preciso rehabilitar los aseos, los bancos y las zonas de juegos infantiles, así como completar el cerramiento de piedra para evitar la entrada de coches al recinto. Las reformas, según la Asociación, deberán extenderse a la cercana plaza San Gregorio, donde han de renovarse las aceras, acometerse la eliminación de barreras arquitectónicas, entre otras cosas y, en general, emprenderse actuaciones para que disminuya el tráfico rodado.

El Periódico de Aragón, 21-6-99.

Vecin@s y usuari@s piden vestuarios en las instalaciones deportivas.

La Asociación de Vecin@s *María Guerrero*, del barrio zaragozano de La Bozada, y l@s usuari@s del centro deportivo municipal de la zona han reiterado ante el Ayuntamiento la necesidad de disponer de un vestuario, y se muestran dispuest@s a emprender movilizaciones para reclamarlo. La construcción de este centro deportivo, que lleva dos años de funcionamiento, es fruto de una reivindicación vecinal que data de principios de esta década, cuando se empezaron a recoger firmas para pedirlo.

El Periódico de Aragón, 21-6-99.

El secretariado de la Federación de Barrios se reunió con la Alcaldesa de Zaragoza en funciones en el Ayuntamiento.

La Alcaldesa en funciones, Luisa Fernanda Rudi, recibió a las cinco y media de la tarde al secretariado de la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (F.A.B.Z.). Se trata de una primera toma de contacto del secretariado salido de la última asamblea de la F.A.B.Z., el pasado 27 de marzo, con la máxima mandataria municipal.

Este tipo de reuniones vienen siendo habituales en los últimos años, como forma de que desde el Ayuntamiento de Zaragoza se conozca el trabajo que desempeña la F.A.B.Z. a través de su principal órgano gestor.

Según una de las asistentes, se pudo comprobar que una vez finalizada la campaña electoral la Alcaldesa no olvida su proyecto de introducir espacios libres en los barrios zaragozanos más populosos a base de derribar viviendas modestas.

Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza y Aragón-Info, 23-6-99.

Nuevas movilizaciones para reclamar el peaje gratuito en la entrada de Zaragoza.

La Asociación de Vecin@s Miguel Servet del zaragozano barrio rural de Monzalbarba ha dado dos semanas de plazo al Delegado del Gobierno en Aragón, Luis Rosel, para que les reciba, y en caso contrario radicalizarán sus movilizaciones y llevarán a cabo cortes de tráfico generalizados en la carretera de Logroño, en su entrada a Zaragoza. L@s vecin@s reclaman la reforma de esta vía y la gratuidad del peaje en la cercana autopista A-68, para evitar los problemas de saturación y siniestralidad que actualmente se producen. La Asociación ha convocado para estas dos próximas semanas concentraciones ante las oficinas principales de las siete entidades financieras que son accionistas de la empresa que gestiona la A-68 para, al menos, conseguir entrevistas con sus órganos directivos y exponer los problemas mencionados.

El Periódico de Aragón, 24-6-99.

La asamblea de la Asociación de Vecin@s de Valdefierro se reunió para tratar diversas cuestiones del barrio y renovar sus cargos.

La Asociación de Vecin@s Aldebarán del zaragozano barrio de Valdefierro celebró el viernes una asamblea, a las siete y media de la tarde, en la que se trataron diversos temas de interés para el barrio. Entre estos temas se encontraban la retirada de las líneas de alta tensión, la situación de los badenes del barrio y la discusión de las posibles ayudas para la instalación del gas, tal y como el Ayuntamiento ha dispuesto en otras zonas cercanas y se recoge en el Plan Integral.

Además de estas cuestiones, la asamblea también eligió nueva presidenta, Alicia Sánchez, en sustitución del actual presidente de la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, Jesús Picazo, y renovó los cargos de la junta directiva. La reunión se desarrolló en el centro cultural del barrio, en la plaza de la Inmaculada.

La asamblea recibió la visita de Javier Guelbenzu, representante de la Plataforma para la Defensa y Mejora de la Sanidad Pública, para explicar los problemas sanitarios en Aragón y las reformas conservadoras que se están llevando a cabo en el sistema público de salud.

El Periódico de Aragón y Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 25-6-99.

La F.A.B.Z. celebra el Día Mundial sobre las Drogas con varias actividades en el centro de día y al piso de acogida que gestiona en el Casco Viejo.

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (F.A.B.Z.) celebró el sábado el Día Mundial sobre las Drogas con varias actividades en el centro de día y el piso de acogida que gestiona en el Casco Viejo zaragozano. Precisamente, este día también se celebraba el aniversario de la puesta en marcha de este servicio de atención a personas con problemas de adicción a las drogas.

Desde la Federación de Barrios se considera que toda la sociedad debe ser consciente de que las drogodependencias de origen por múltiples y variados factores y que las drogas son sólo un elemento y no precisamente el más importante. Así mismo, se entiende que desde todos los ámbitos se deben centrar las acciones en la prevención.

A los servicios de la F.A.B.Z. acuden personas en situaciones personales muy difíciles, en muchas ocasiones con algunas experiencias de rehabilitación fallidas. A pesar de la dificultad que entraña esta labor, se ha podido lograr que algunas personas se reinserten en la sociedad con total normalidad.

En la actualidad, el centro de día acoge a doce personas en proceso de deshabitación y el piso de acogida a dos madres con niñas de corta edad, atendidas todas ellas por un equipo de cuatro educadoras y educadores sociales, un trabajador social y una psicóloga, para todo lo cual la Federación destina 29 millones de pesetas al año.

Las actividades del sexto aniversario del centro de día y del piso de acogida giraron en torno a la inauguración de la nave de la planta baja, que ha sido rehabilitada por las personas que se encuentran en el mismo. Durante toda la tarde, desde las cinco hasta las nueve, se hizo una jornada de convivencia, con visita al centro y música. Para el

próximo martes 29, está previsto un vídeo-fórum en la Federación de Barrios (San Vicente de Paúl, 26, 2ª. planta) sobre estas cuestiones.

Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza y El Periódico de Aragón, 26-6-99.

La Asociación de Vecin@s Manuel Viola de Delicias conmemora el centenario del barrio con una completa semana cultural.

Desde el lunes hasta el sábado 26 de junio se ha celebrado la semana cultural organizada por la Asociación de Vecin@s Manuel Viola del popular barrio de Delicias. Con un variado programa de actividades en el que destaca la historia del barrio contada por sus vecin@s más veteran@s se pretende contribuir a difundir la cultura desde el movimiento vecinal.

El lunes a las cinco de la tarde se presentó en los locales de la Asociación, en la calle Delicias, número 39, la exposición *Aves de Aragón*, de la Sociedad Española de Ornitología, con la presencia de Juan Carlos Cirera, coordinador de esta asociación naturalista. El martes y el jueves, a las siete de la tarde, conocid@s vecin@s del barrio contaron en el mismo marco su particular visión de la historia de Delicias. El miércoles se celebró la noche de San Juan con la tradicional hoguera y una verbena, que tuvieron lugar a partir de las diez de la noche en el anfiteatro del parque de Delicias. El jueves y el viernes se expusieron en la sede de la Asociación los trabajos manuales elaborados por l@s vecin@s durante este último curso. Finalmente, el sábado se organizó una excursión al Parque Natural de la Dehesa del Moncayo y al Monasterio de Veruela.

Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 26-6-99.

La Semana Cultural de La Madalena, cada vez más arraigada.

Entre el domingo 20 y el domingo 27, se celebró la XII Semana Cultural de La Madalena, una cada vez más amplia colección de actividades culturales, sociales y lúdicas que vienen a sustituir a las fiestas en este degradado barrio del Casco Viejo de Zaragoza. De entrada, este año se han incorporado más colectivos a la organización. Aparte de la Asociación Cultural y Recreativa *Barrio Verde*, encargada tradicionalmente de convocar las primeras reuniones para organizar el evento, este año han colaborado en mayor o menor medida la Asociación de Vecin@s *Lanuza-Casco Viejo*, la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, la Asociación Cultural *El Gallo de la Madalena*, Rebel, Liberación, la Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón, Euskal Kultur Taldea, el Centro Social Libertario, el Ateneo Libertario de Zaragoza, el Colectivo de Apoyo Zapatista, el Comité de Solidaridad Internacionalista de Zaragoza, el colectivo de liberación sexual *Acción*, la empresa de inserción *Recicleta*, el colectivo *Pedalea*, Espacio Alternativo y Radio Topo.

El domingo 20 se presentó la Semana con un mercadillo alternativo en el que participaron diversos colectivos y un animado vermut organizado por la Asociación de Vecin@s *Lanuza-Casco Viejo*. Por la tarde, el grupo francés *Les Ennuis Commencent* actuó en los locales de *Barrio Verde* ante unas 50 personas.

El martes actuó en la plaza de La Madalena el grupo de danzas del Euskal Kultur Taldea, para dar paso a uno de los platos fuertes de la Semana, el cabaret en el que habitantes y simpatizantes del barrio pueden mostrar sus dotes artísticas, al que acudieron más de 200 personas.

El miércoles, la Asociación de Vecin@s *Lanuza-Casco Viejo* organizó una interesante mesa redonda sobre la especulación, quizás el problema más acuciante de este histórico barrio zaragozano. A pesar de la escasa asistencia, una docena de personas, miembros de la Asociación dieron detalles sobre el proceso especulativo generado por el Plan Integral del Casco Viejo y por el Plan General de Ordenación (¿especulación?) Urbana, denunciaron la imprescindible colaboración del Ayuntamiento y se adoptaron compromisos entre varios colectivos de cara a recoger y difundir información acerca de desahucios y desalojos forzosos. Ese mismo miércoles, la Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón realizó un mural contra las cárceles en la calle Cortesías. Para terminar, se celebró otro de los actos centrales de la Semana Cultural, la hoguera de San Juan, precedida de un pasacalles con diablos de fuego por las calles del barrio. La asistencia a la hoguera crece año a año, llegando en el presente a ser varios cientos l@s asistentes. No faltaron gritos de *La madera a la hoguera*, espectaculares saltos, deseos pendientes de cumplir, barra y chorizo y longaniza para l@s más trasnochadoras y trasnochadores.

El jueves, 60 espectadoras y espectadores asistieron al provocativo desfile de modelos denominado *Pasarela sin reyes, todo reinas*. Orto centenar de personas se dio cita horas más tarde para asistir al recital de poesía y música a cargo de Isabel y Aarón y a las actuaciones del taller de teatro del Centro Social Libertario y de *Revolucionario Teatro*.

El viernes, comenzó la tarde con un día por Cuba en el Centro Social Libertario con un concierto de cantoautor, cuentacuentos y fiesta. Más tarde, 500 personas asistieron al concierto de *Skalextric* y *Los de Otilia*, que tuvo lugar en la plaza Asso.

El sábado por la mañana, apenas siete participantes se sobrepusieron a la dura noche anterior y recorrieron calles y centros sociales del barrio en bicicleta, con vermut incluido. Por la tarde, se celebró el concierto de *Camalics* y el Trío *Clave*, con la asistencia de 300 personas.

Y para terminar, el domingo hubo comida popular en el parque Bruil. De nuevo la noche anterior hizo estragos, y sólo acudió una treintena de personas. Por la tarde, se proyectó la película *La estrategia del caracol*, en los locales de *Barrio Verde*.

Aragón-Info, 27-6-99.

CONVOCATORIAS

Ha sido casi un mes de hambre que creemos que ha valido la pena, a juzgar por la movilización conseguida en el ayuno del Día Mundial del Medio Ambiente y en la manifestación del 6 de junio.

Sólo por eso creemos que nos merecemos una buena cena de encuentro entre tod@s. Pero, además, necesitamos fondos para abordar una ambiciosa campaña de razones y argumentos frente a la demagogia y la manipulación ciudadana que tiene lanzada la Administración.

Por ello, te invitamos a participar (y a difundir esta invitación) en la cena que tendrá lugar en Casa Emilio el viernes 2 de julio (habremos cobrado la extra), a partir de las 21 horas.

Por favor, reserva tu plaza con tiempo simplemente llamando al 976-392004.

Si no puedes venir y deseas aportar alguna cantidad puedes ingresarla en la cuenta corriente: 2085-0103-97-0301441805.

IMPRESO DE INSCRIPCIÓN COMO SOCI@-COLABORADORA/COLABORADOR DE COAGRET-ARAGÓN

La/el abajo firmante.....

Domicilio.....

Código postal/provincia.....

Teléfono.....

Fax.....

E-mail.....

Número de identificación fiscal.....

Se comprometo a satisfacer a la Coordinadora de Afectad@s por Grandes Embalses y Trasmases de Aragón, en calidad de soci@-colaboradora/colaborador la cantidad de:

(1.000 ptas./año, 2.000 ptas./año, 3.000 ptas./año, 4.000 ptas./año, 5.000 ptas./año, 6.000 ptas./año). Con pago mediante domiciliación bancaria en:

DATOS BANCARIOS

Banco/caja de ahorros.....

Agencia.....

Número de cuenta (20 dígitos).....

Fecha.....

Firma.....

COORDINADORA DE AFECTAD@S POR GRANDES EMBALSES Y TRASVASES (COAGRET)

Santa Cruz, 7, oficina 3

50003 ZARAGOZA

Teléfono y fax: 976-392004

E-mail: coagret@jet.es

<http://www.geocities.com/RainForest/Jungle/1839>

QUINTA TRAVESÍA ECOLOGISTA EN BICICLETA

Del 10 al 18 de julio de 1.999

Los grupos ecologistas de Aragón unificados en torno a Ecologistas en Acción se lanzan con sus bicicletas a las carreteras durante nueve días para :

- Reivindicar soluciones menos agresivas a las comunicaciones transpirenaicas. Después del accidente del túnel del Montblanc, el ferrocarril Zaragoza-Canfrán-Olorón (carretera rodante) se perfila como el medio más ecológico y seguro para el transporte de mercancías, tal como se recoge en el pacto del Somport, que recientemente firmamos.
- Reivindicar una nueva cultura del agua, la racionalidad y la dignidad de la montaña. Existen alternativas que descartarían la realización de los embalses de Biscarrués, Yesa (recrecimiento) y Lechago (en Teruel). Los únicos beneficiarios de dichos embalses son las constructoras, las compañías eléctricas y los trasvases.
- Condenar proyectos tan agresivos para la montaña como el complejo especulativo en torno al esquí, que se quiere hacer en la canal de Izas (Canfrán), que no se justifican en ningún caso en base a su supuesta rentabilidad económica.

El deterioro medio ambiental puede ser irreparable.

1º) 10 de julio: Canfrán-Artieda (78 km.).

Zaragoza (tren 7h.)-Canfrán-cruce-Aratorés-Borau-Aísa-Jasa-cruce-Ponlarreina-Berdún-cruce-Artieda.
 1º) opcional: Chaca-Artieda (46 km.).
 Zaragoza (tren 7h.)-Chaca-Ponlarreina-desvío a puente río Aragón Subordán (baño y comida)-reencuentro con l@s otr@s-Berdún-cruce-Artieda.
 2º) 11 de julio: Artieda-Samiánigo (80 km.).
 Artieda-Ruesta-Puerto de Cuatro Caminos-Undués-Pintano-Bagüés-Bailo-Santa Cilia de Chaca-Chaca (tren 18'10h.)-Samiánigo.
 2º) opcional: Artieda-Samiánigo (60 km.).
 Artieda-Undués-Bailo-Ponlarreina (bus 16'45 h.)-Chaca (tren 18'10h.)- Samiánigo.
 3º) 12 de julio: Samiánigo-Biscarrués (77 km.).
 Samiánigo-Hostal de Ipiés-cruce-Caldearenas-Javierrelatre-cruce-Ena (baño y comida)-Anzánigo-Santa María y La Peña-Morillo de Galligo-Ayerbe-Biscarrués.
 3º) opcional: Samiánigo-Biscarrués (48 km.).
 Samiánigo (tren 7'55h.)-Anzánigo- Ena (baño y comida)-La Peña-Biscarrués.
 4º) 13 de julio: Biscarrués-Zaragoza (49 km.).
 Biscarrués-Ardisa-presa-Sotonera-cruce-pista de la línea férrea entre Turuñana y Gurra de Galligo-Ontinar de Salzuera (tren 21 h.)-Zaragoza.
 4º) opcional: Biscarrués-Zaragoza (44 km.).
 Biscarrués-Ayerbe-Loarre-Bolea-Esquadras-Uesca (tren 20'20h.)-Zaragoza.
 5º) 14 de julio: Zaragoza-Belchite (52 km.).
 Zaragoza-Botorrita-Jaulín-Fuendetodos-Belchite
 6º) 15 de julio: Fuendetodos-Daroca (67 km.).
 Fuendetodos-Villanueva de Huerva-Aguilón-Herrera de los Navarros-Luesma-Fombuena-Badules-cruce-Daroca.
 7º) 16 de julio: Daroca-Lechago (68 km.).
 Daroca-Puerto de Santed-Gallocanta-pista de Las Cuerlas-Bello-Torralba-Villalba-Caminreal-Fuentes Claras-pista entre El Poyo del Cid y Calamocha-Navarrete-Lechago.
 7º) opcional: Daroca-Lechago (52 km.).
 Daroca-Puerto de Santed-Gallocanta-Tornos-Calamocha-Lechago.
 8º) 17 de julio: Lechago-Teruel (55 km.).
 Lechago (tren 9'30 h.)-Monreal del Campo-Ojos Negros-Sierra Menera-cruce-Ródenas-pista de Peracense-Almohaja-Santa Eulalia del Campo (tren 17'45 h.)-Teruel.
 9º) 18 de julio: Teruel-Zaragoza (47 km.).
 Teruel (plataforma del ferrocarril)-Puerto de Escandón-pista entre Puebla de Valverde, Sarrión y Escaleruela)-Albentosa (tren 17'45 h.)-Zaragoza.

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

BRIGADA DE TRABAJO A CHIAPAS

Este próximo verano, Apoyo Mutuo-Grupo Alternativa para Chiapas (Aragón) organiza una brigada de trabajo conjuntamente con el municipio autónomo zapatista de San Manuel.

El objetivo de esta brigada es la finalización de los trabajos de construcción de un centro de capacitación de alfabetizadoras y alfabetizadores indígenas. Dicho centro será albergue y aulas para l@s futur@s alfabetizadoras y alfabetizadores que se están formando en este y otros municipios autónomos, al objeto de llevar la educación indígena a las comunidades zapatistas de la selva.

El trabajo está relacionado con facetas sencillas de la construcción y no exige una gran especialización, sino más bien ganas de trabajar. Será coordinado por cooperantes y miembros de la comunidad.

La brigada se desarrollará durante los meses de julio y agosto. A l@s voluntari@s se les ofrece alojamiento. La comida, barata, correrá por su cuenta, así como el desplazamiento allá. Se da la circunstancia de que en esas fechas la comida escasea en las comunidades y éstas no podrán contribuir ni siquiera con tortillas (bastante harán l@s indígenas con no morir de hambre).

L@s voluntari@s deberán ajustarse a una serie de normas de comportamiento, de uso en las comunidades indígenas, que serán explicadas con antelación por Apoyo Mutuo-Grupo Alternativa para Chiapas (Aragón). El respeto de estas normas es condición para participar en la brigada.

Para l@s interesad@s en participar advertimos que es urgente contratar vuelo para esas fechas, dado que hay mucha demanda. Nosotr@s colaboraremos para ayudarlos.

Para cualquier información deberéis poneros en contacto con Daniel (976-536439), o con Olimpia o Antonio (976-495709).

APOYO MUTUO-GRUPO ALTERNATIVA PARA CHIAPAS (ARAGÓN)

**CAMPAÑA DE APOYO A LAS TAREAS DE NUEVO AMANECER PRESS
CREACIÓN DE UNA RED DE DONANTES**

¿QUÉ ES NUEVO AMANECER PRESS?

Nuevo Amanecer Press (N.A.P.) es un servicio informativo vía Internet de apoyo al trabajo en defensa de los derechos humanos, principalmente en México, con sedes en México, Estados Unidos (EE.UU.) y el Estado español. Su labor consiste en difundir gratuitamente información, de producción tanto propia como ajena, a las más de 5.000 personas y organizaciones que reciben en todo el mundo sus servicios.

Las actividades de N.A.P. incluyen la distribución de acciones urgentes, artículos de los medios de comunicación mexicanos e internacionales y un resumen diario de la prensa mexicana e internacional referente a los principales acontecimientos en México. Una investigación de N.A.P. acaba de ser premiada por Project Censored en los Estados Unidos como uno de los 10 mejores artículos de periodismo de investigación publicado en el año 1.998 en aquel país.

Nuevo Amanecer Press está registrada como instancia no gubernamental sin fines lucrativos constituida legalmente en el Estado de Washington de los EE.UU. En Europa está legalmente constituida bajo el nombre *Asociación Nuevo Amanecer Indígena* en el Estado español.

UN POCO DE HISTORIA.

Hacia 1.992, Amanecer Press comienza sus labores de difusión de la situación de los derechos humanos en México. Para 1.995 inicia una nueva etapa de su trayectoria, instalando tres sedes (México, Estados Unidos y Europa) y constituyendo un equipo de investigación. Con esta nueva organización, y con el esfuerzo voluntario de sus miembros, N.A.P. ha llegado a ser una de las fuentes de información cotidiana no-convencional más respetadas en cuanto a la democracia y los derechos humanos en México.

A partir de 1.997, N.A.P. amplía sus servicios informativos con la puesta en marcha de un minucioso seguimiento de las noticias relacionadas con México aparecidas en los medios masivos de información y en redes alternativas de México y el resto del mundo.

EL EQUIPO DE INVESTIGACIÓN.

El equipo de investigación de N.A.P. es dirigido por el investigador y periodista estadounidense Darrin Wood, quien es el director de Nuevo Amanecer Press-Europa y un reconocido especialista en temas como la doctrina de la contrainsurgencia y la guerra de baja intensidad (G.B.I.).

Los trabajos originales del equipo de investigación de N.A.P. han sido ampliamente difundidos en los medios de comunicación mexicanos e internacionales. N.A.P. ha colaborado también en investigaciones acerca del adiestramiento militar de las Fuerzas Armadas de México por parte de terceros países con miembros del Senado y Congreso de los Estados Unidos como el congresista Joseph Kennedy (del Partido Demócrata por el Estado de Massachusetts) y el senador Patrick Leahy (del Partido Demócrata por el Estado de Vermont).

Los resultados del equipo de investigación de N.A.P. también han sido citados en varios informes de organismos mexicanos de defensa de los derechos humanos como el Centro de Derechos Humanos *Miguel Agustín Pro Juárez*, el Centro de Derechos Humanos *Fray Bartolomé de las Casas* y la Red de Organismos Civiles de Derechos Humanos *Todos los Derechos Para Todos*, entre otros.

NUEVO AMANECER PRESS NECESITA AHORA DE TU APOYO.

Durante todos estos años, N.A.P. ha realizado todas estas actividades con un entusiasta equipo de miembros, colaboradoras y colaboradores, cuyo trabajo se ha realizado en su gran mayoría sin retribución económica alguna. El trabajo de voluntariado que sostiene las actividades de N.A.P. se mantendrá como soporte de su funcionamiento.

Sin embargo, en una nueva etapa de su trayectoria, N.A.P. piensa que es indispensable liberar a parte de su equipo de investigación mediante un ingreso económico que ayude a ampliar la cantidad y calidad de su ocupación en las labores de investigación de fondo, mejorar la adquisición de fuentes de información especializada y dotar de cierta seguridad para la subsistencia de un mínimo equipo operativo de investigación especializada.

Creemos que este nuevo paso contará con tu apoyo, por lo que nos atrevemos a pedirte tu colaboración para lograr sostener una red de donantes que permita a Nuevo Amanecer Press continuar con su labor informativa sobre la democracia y los derechos humanos en México, que miles de organizaciones, colectivos y personas puedan seguir recibiendo información de calidad sobre estos temas, elevar la calidad del trabajo de investigación y mantener la independencia absoluta que hasta el momento ha ejercido N.A.P. respecto a cualquier fuente de financiamiento, grupo político, confesional o ideológico.

PARA AYUDAR A QUE LA LABOR DE NUEVO AMANECER PRESS PUEDA CONTINUAR, SÚMATE A LA RED DE DONANTES DE NAP, RELLENANDO LA SIGUIENTE DOMICILIACIÓN BANCARIA:

Nombre y apellidos:.....

Domicilio:

Código postal:.....

Población:.....

Cuota mensual (elige una):

1.000 pesetas.

2.000 pesetas.

Otra cantidad.
Domiciliación bancaria:
Señora o señor directora o director.
Entidad bancaria:.....
Sucursal:.....
Numero de cuenta (20 digitos):.....
Nombre de la o del titular:.....
Domicilio:.....
Localidad:.....
Código postal:.....
Provincia:.....

A partir de la siguiente fecha, y hasta nueva orden, ruego atiendan los recibos expedidos por Darrin Wood, de la Asociación Nuevo Amanecer Indígena (para la labor de Nuevo Amanecer Press - Europa), con cargo a mi cuenta.

Fecha:.....
Firma:.....

Envía copia de esta forma rellena con tus datos a:

Darrin Wood.
Nuevo Amanecer Press-Europa.
Calle José Palafox 1, 2-3
50001 Zaragoza.
por correo electrónico: dwood@encomix.es.
Cuenta de la Asociación Nuevo Amanecer Indígena.
Titular: Darrin Wood.
Cuenta: 2086-0000-27-33-01063484.
Caja de Ahorros de la Inmaculada..
Florentino Ballesteros, 13.
50002 Zaragoza.
NUEVO AMANECER PRESS
